
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ECO2 通信 

第 3 号 発行：令和 2(2020)年 6 月 25 日 

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため 

中止となった 5 月のノーマイカーウイークです

が、秋のノーマイカーウイークは、例年どおり実

施します。 

実施の案内は 8 月に行いますので、皆様ふるって

ご参加ください！ 

 

秋のノーマイカーウイークは実施予定です 

今話題の  

インタビューに行ってきました！ 

裏面をご覧ください。 

新型コロナウイルスが新潟県内では落ち着きを見せ始めました。 

まだその影響は甚大ですが、ソーシャルディスタンスを保ちながら、少しずつ通常の生活を取り戻しつつあ

ります。これから夏を迎える時期、マスクを装着しつつの活動に熱中症なども心配されますが、無理をされ

ぬよう体調管理に気を付けてお過ごしください。 

さて、緑のカーテンをお申込みいただいた皆様ありがとうございました！ECO2 事業者様からは３１団体の

皆様からお申込みいただきました。事務局でもゴーヤを育成中、日々少しずつ大きくなっています。 

申し込みはまだ受け付けていますので、申請を忘れていた！という方はお聞かせください。 

 

緑のカーテンお申し込みありがとうございました 

柏崎市 市民生活部 
環境課 環境政策係 
電話番号：0257-23-5170 
Ｅメール：
kankyo@city.kashiwazaki.lg.jp 

ECO2 ポイントを申請する際の補助金の添付書類に

必要だった「営業証明書（または登記簿謄本）」の

添付が、今年度から不要になりました。 

皆様からはますますご活用いただきますようお願い

いたします。 

昨年度からの変更点 

【必要書類】 

 ①補助金交付申請書兼実績報告書 

 ②領収書の写し 

 ③対象物品の内容がわかる写真 

 ④対象物品の内容がわかるカタログ等 

 ⑤市税完納証明書（発行から 3 か月以内） 



 
 

ビニールハウスの中はまるで南国！合計２００本のバナナの

木が育っていました。 

とは、２０１９年８月からスタートした新潟県

初の農薬不使用のバナナのこと。雪国「越後」で栽培してい

る特別なバナナとの思いからつけられたそうです。 

ご協力いただいた霜田様 

↑ハウスの中は別世界。１ｍ以上ある大きな 

葉っぱは見ごたえがあります。 

環境に配慮したサーマルリサイクル 

バナナが育つ環境には、一定以上の温度が必要です。 

シモダ・ファームでは、焼却施設から発生する排熱を利用

し、ハウス内をバナナの育つ環境に適した温度に保つこと

で、冬でもバナナを育成できる環境を作り出すことに成功

しました！ 

この「サーマルリサイクル」によって栽培される国産バナ

ナは国内では初めてです。 

焼却施設からの排熱を活用した、エコなバナナでもあるの

ですね。 

 

7 月から収穫予定です!! 

 

越後バナーナって？ 

 

シモダ産業㈱様が、荒浜のシモダ・ファームで、焼却施設の排

熱を活用した農薬不使用の国産バナナを栽培されていると聞

いて見学に行ってきました！ 

雪国新潟でバナナ！？ 

バナナだけじゃない！いろいろな取組 

越後バナーナは「

」という品種で、熟成度合

いによっては皮まで食べること

ができるとのこと。 

私たちが普段食べているバナナ

は「キャベンディッシュ」種が

多いとのことでしたので、その

違いも楽しみですね。 

←大きなバナナの房。国産バナナは輸出

しなくてよいので、木に実ったまま完熟

を迎えることができます。 

地域活性化…ふるさと納税の返礼品として、 

柏崎の魅力発信！ 

環 境 授 業…SDGｓやバナナの生育を学べる 

小中学生を対象とした出前授業 

食品ロス低減…等外品は、お菓子の材料や飲食 

店向けに提供 

再 利 用…バナナの古木を活用し、高柳門 

出和紙のバナナペーパーを作製 

新潟県初のバナナ、 

これからの展開が楽しみです！！ 

ありがとうございました☺✿ 

SDGｓの取組の一環として、「越後バナーナ」

を通じた様々な取組を展開される予定とのこ

とです。今後の展開がとても楽しみ！ 


